
	 

	 

第 2 回定期総会終了後、交流ホールにて懇親会を行いました。	 

大学祭も開催されていたこの日、多数の在学生にも参加していただけました。	 
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役員紹介	 

	 

	 	 

	 

	 

	 

	 

	 

質問タイム	 

今年度から新任された真坂千愛会長 

リボウィッツ	 よし子学長	 

	 

「ホームカミング」をキーワードに	 

お話をいただきました。	 

学長や教職員の先生方、在学生も交え、軽食をとりながら同窓生との交流や情報交換が和やかに行

われました。	 

	 

これから 

ねぶた運行 

でーす！！ 

役員改選により、ほとんどの役員が入れ替わりました。	 

新しい顔ぶれとなり、新任役員それぞれから自己紹介をしていただき

ました。	 

職場での人間関係について、仕事でのストレスの発散方法、仕事をや

めたいと思ったことはある？…など、さまざまな質問があり、同窓生

からの率直な回答がよせられました。	 


